
らないことがあったらその都度先生に聞くなどして勉強しました。その結果、

テストでも良い結果を出すことができ、部活動でも県大会出場を果たすなど、

良い成績を残すことができました。 

このような高校生活を続けたことで、勉強することが楽しくなり、日頃の

生活を見直すきっかけともなりました。学習院大学に合格できたのは、応援

してくださった先生方や家族、友人のおかげだと思っています。大学入学後

も、本校で得たものを大切にしながら、自分の夢を叶えるために一生懸命学

んでいきたいと思います。 

  

 

 
１１月１５日に８０回目の創立記念日を迎えましたが、それに先だって前日に記念

式典を実施し、学校長から次のような式辞がありました。 

今回の国語の授業では、古典に関する内容を勉強していました。石井先生は

若さ溢れる口調で熱心に説明していて、生徒達も真剣にメモを取りながら古典の

世界に入っていました。  

 

第２部として「アフリカ伝統 

音楽」に触れる芸術鑑賞会が 

ありました。アフリカンリズムや 

ダンスを体験し、生徒も体を動か 

して参加するステージで、楽しいひとときを

過ごしました。 
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２０１３年１１月３０日 

修学旅行が、１１月中旬に長崎県を中心に実施されました。長崎では原爆資料
館で被爆体験の話を聞き、平和公園では献花をして平和祈願をしました。友達と
の親睦を深め、楽しい思い出をたくさんつくり、充実した３泊４日の旅でした。 

私は高校３年生になってから、将来は発展途上国に事

業を展開し、貧しい人々を助ける仕事がしたいと考える

ようになりました。そこで、大学では経済学を学ぶこと

に決め、学びたい大学を探すうちに学習院大学に魅力を

感じました。それは、オープンキャンパスに参加し模擬

授業を体験した際に、教授の方の考え方に触れ、深い感

銘を受けたからです。 

中学校の時は部活ばかりで、テストの成績はあまり良

くありませんでした。それで、高校生になったら勉強と

部活動を両立させることを大きな目標としました。本校

に入学してからは、バレーボール部に入部して練習に励

み、また、毎日の授業に真剣に取り組むようにし、わか

らないことがあった 

Ｉ．Ｓ さん 

商業科３年  

大網白里市立大網中 

Ｋ．Ｒ さん 

普通科３年  

千葉市立貝塚中 

私は入学時に、高校３年間の目標として「文武両道」

を掲げました。部活動だけでなく、勉強にも力を入れ

ることは高校生として大切なことであり、目指すべき

ところであると考えたからです。３年間その目標に向

かって努力することは容易ではなく、諦めてしまおう

とする自身との葛藤もありました。しかし、ぶれるこ

となく充実した毎日を送ることができました。 

授業では商業分野の知識を身に付け、様々な検定を

取得することで、学ぶことの楽しさを感じ、自信に繋

げることができました。またバスケットボール部では、

技術の向上はもとより、礼儀や自己を表現すること、

人間性の大切さを学ぶことができました。 

私は、本校で３年間過ごし大きく成長することができた

と 

私のこの成長は両親や先生方、友人たちの応援や支えがあってのことであ

り、心から感謝しています。大学では新たな高い目標を掲げ、感謝の心を忘れ

ずさらに充実した生活を送りたいです。皆さんも目標を掲げ、それに向かい努

力を続けて下さい。きっと良い結果に繋がると思います。また、皆さんの周り

には皆さんを支えて下さる人がたくさんいるということも忘れないで下さい。 

『青少年の日フェスタ』で、ダンス発表会が千葉市こども交流館で開催され、ダ
ンス同好会が参加しました。１年生はフレッシュなダンスを披露し、２年生の女子
はしっとりと大人の雰囲気で、男子はクールなダンスで会場を盛り上げました。３
年生は息のあったダンスを演じることはもちろん、他校への挨拶や当日のスタッフ
さんとの打ち合わせを積極的に行っていました。今年は２回目の参加ということ
で、各校との交流もできて大変有意義なダンス発表会となりました。 

 

≪昭和８年、県下初の女子商業学校として創立した本校は、

８０年の歴史を刻みました。卒業生は４万９千名、「片手に論語 

片手に算盤」の建学の精神を胸に刻んで、様ざまな分野で活

躍しています。「明朗・真摯・友愛」の校風のもと、歴史と伝統の

重みをかみしめ、明るく清潔な校舎で学べる喜びを誇りにして、

学園の未来に向かって大きく歩みを進めていきましょう。本校

は、がんばる生徒を惜しみなく応援する学校です。≫ 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 
【ボクシング部】 千葉県高等学校新人体育大会  

バンタム級  優勝 商業科２年 加藤 優也君(いすみ市立岬中) 
ウェルター級 優勝 普通科２年 小松 竜也君(千葉市立末広中) 
団体の部 第２位 
☆上記２名 関東高等学校選抜大会出場(12/24～ 埼玉県で開催) 

【ソフトボール部】 千葉県高等学校新人ソフトボール大会 優勝 
普通科２年 岩﨑 樹さん(白井市立大山口中)/茨木 祐美さん(松戸市立常盤平中)/
小野寺 美涼さん(八千代市立村上東中)/宮﨑 綾乃さん(葛飾区立奥戸中)/江口 菜
摘さん(習志野市立第七中)/鯉沼 しえりさん(松戸市立常盤平中)/渡辺 夏恋さん(習
志野市立第五中)/伊藤 良恵さん(市川市立第七中)/大竹 莉乃さん(市川市立第七
中) /白井 桃佳さん(四街道市立四街道西中)/小野 真歩さん(松戸市立和名ヶ谷中) 
普通科１年 角頼 幸奈さん(船橋市立船橋中)/鈴木 愛理さん(市原市立八幡中)/ 
湯浅 朱莉さん(八千代市立村上東中)/越川 七海さん(船橋市立船橋中)/吉田 侑紀
さん(富里市立富里中)/坂井 亜侑美さん(松戸市立第一中)/大森 望さん(習志野市
立第二中)/根本 麻里さん(八千代市立八千代中)/東堤 雅さん(八千代市立村上東
中)/木村 美輝さん(四街道市立四街道中)/吉井 杏奈さん(千葉市立天戸中)/ 
藤枝 美久さん(松戸市立常盤平中)/商業科１年 田鎖 莉紗さん(船橋市立二宮中) 
☆全国高等学校女子ソフトボール選抜大会出場(26 年 3 月 三重県で開催) 

【卓球部】 千葉県高等学校新人卓球大会 
男子学校対抗 第３位   
普通科２年 滑川 達也君(市川市立第二中)/篠 晃喜君(中野区立北中野中) 
柳澤 将一君(船橋市立二宮中)/普通科１年 鈴木 宏河君(袖ヶ浦市立長浦中) 
南 洸一君(千葉市立千城台南中)/佐久間 駿君(千葉市立千城台南中) 
大堀 克哉君(市原市立市東中) 

シングルス  優勝 鈴木 宏河君  第３位 篠 晃喜君 
☆関東高等学校選抜卓球大会出場(12/21～23 山梨県で開催) 
 

 

 

 熊本城 

 イルカウォッチング 

平和記念公園 

有田焼の絵付け 

明太子作り 


